

Burgkunstadter erfolgreich bei den Bayerischen Mannschaftsmeisterschaften

BURBKUNSTADT. Der TV 1861 Burgkunstadt richtete am letzten Samstag die Bayerischen Mannschaftsmeisterschaften im Trampolinturnen in der Obermainhalle aus.

Mit über 100 Turnerinnen und Turnern waren viele Aktive aus ganz Bayern angereist, um die besten Mannschaften im Trampolinturnen zu ermitteln. Eine Mannschaft besteht aus drei bis vier Aktiven, wobei in jedem Durchgang die drei jeweils höchsten Punktzahlen gewertet werden.

Der TVB startete mit 4 Mannschaften. Die 3 jungen Frauen der Altersklasse 17+ überzeugten mit schönen Übungen und konnten mit dem zweiten Platz den Erfolg vom Vorjahr wiederholen. Und dass obwohl sie zu dritt keine Streichwertungen hatten und sich keine Fehler erlauben durften.

In der AK -14 Jahre waren für den TVB zwei Mannschaften am Start. Die Mannschaft mit Hanna Guist, Marlene Müller, Selina Oechsle und Frieda Schlee erreichte mit sehr guten Leistungen den Finaldurchgang und belegte den fünften Platz. In der gleichen AK belegten Emelie Dill, Lara Hahn, Paulina Rupp und Romina Rupp den siebten Platz.

In der AK 14-16 Jahre belegten Johanna Müller, Janet Oechsle und Samira Scholl den vierten Platz. Eigentlich hätte Helena Walinger mit zur Mannschaft gehört, aber leider verletzte sie sich beim Einturnen und konnte nicht starten.

Leni Schlee vom TVB wurde in dieser AK als „Nachbarschaftshilfe“ an den TV Erlangen ausgeliehen. Sie erturnte in dieser AK die mit Abstand höchsten Wertungen und gewann Gold mit der Erlangener Mannschaft.

In der AK 17+ holten Emelie Hahn, Hanna Schlee und Lea Werner die Silbermedaille.



Die Medallengewinnerinnen vom TV Burgkunstadt mit Trainerin Tabea Tröster